# **BOLETIN INFORMATIVO**

ASPRONA - PROVINCIA DE ALBACETE



# El reto C4G (Cycling for Good), impulsado por Carlos Catalán, recauda más de 5.000€

Carlos recorrió 700km en bicicleta, superando un desnivel de 12.000m, para completar una ruta desafiante. Gracias a todas las personas que han colaborado de alguna manera, ya sea comprando llaveros y pulseras en Alpera, aportando donativos o animando a nuestro ciclista favorito. ¡Cada aportación ha sido fundamental para lograr este éxito!







## El II Muévete Festival llena la Caseta de los Jardinillos de solidaridad

Gracias a todas las personas que hicieron posible este festival, así como a los grupos de artistas que participan en esta segunda edición por su compromiso y cariño: Señor Aliaga, Francis Zafrilla, Itea Benedicto, Cirujano Escocés, Sin Destino, Dúo Valera, Salida 63, Mariahdjay, L.A.S. DJS y el grupo de baile de ASPRONA. ¡Hasta la próxima edición!











#### **SUMARIO:**

- P.2 NOTICIAS
- P.3 AYUDAS Y COLABORACIONES
- P.4 DEPORTE
- P.5 EXCURSIONES Y VIAJES
- P.6 Y 7 FERIAS Y FIESTAS
- P.8 ASPRONA EN LA PROVINCIA

## ¡¡¡4 milloneeeeeeees de eeeeeeuuuuuuroooos!!!



Compra ya la Lotería de Navidad de ASPRONA en cualquiera de nuestros centros de la provincia de Albacete. Tu donativo le va a tocar a las personas con discapacidad o del desarrollo, pero... ¿y si a ti te toca algo más?

- 98.693 85.232 33.817 81.676 49.681
- Décimos 23€ (3€ de donativo)
- Papeletas 5€ (1€ de donativo)

**NOTICIA COMPLETA** 



# El proyecto "ASPRONA VIAJA", ganador de la VIII convocatoria de ayudas ATF para proyectos sociales

ATF Turisferr , dentro de su programa de Responsabilidad Social Corporativa ATF Turisferr en Acción, nos otorga 2.500€ para llevar a cabo esta propuesta social que mejora la calidad de vida de las Personas Con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo (PCDID) a través del turismo, la cultura y el ocio. El proyecto fue presentado por José María Encarnación, socio de ATF, y permitirá el desarrollo de experiencias turísticas accesibles para PCDID, promoviendo su inclusión, autonomía y bienestar. La dotación económica cubrirá parte de los gastos asociados a costes de personal de apoyo, adaptación de actividades y materiales de transporte seguros y accesibles, con medidas de seguridad específicas y alojamiento adaptado.







# Éxito de la prueba "Si corremos juntos, llegamos más lejos", celebrada en Hellín

Más de 800 personas se inscribieron en esta carrera solidaria a favor de ASPRONA y de Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson de Hellín (HAFEP). 180 disputaron la carrera de 8km, mientras que el resto eligieron la marcha de 5km con recorrido adaptado. Tanto las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo como las que asisten a HAFEP participaron de forma activa en la prueba, entregando las medallas y los premios que habían elaborado en sus centros. Gracias al Ayuntamiento de Hellín, a Intercrono y a la Asociación de Vecinos del \_arrio.de.la.estacion por su gran apoyo. También a Garaje y a a todas las personas voluntarias, colaboradoras y participantes de la prueba, entidades y organismos públicos, privados y medios de comunicación por su contribución.







## La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha nos otorga una subvención de 55.800€ para la contratación durante medio año de 6 personas desempleadas de larga duración



Consejería de Economía, Empresas y Empleo

Reforzamos la plantilla en los servicios residenciales y centros de día, garantizando la calidad de la atención a las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo. Esta acción refleja el compromiso de ASPRONA con la inclusión social y el empleo, contribuyendo tanto al bienestar de las PCDID como al fomento de las oportunidades laborales para colectivos en situación de vulnerabilidad.

# El programa EENergy cofinancia con 10.000€ el cambio de las calderas de calefacción y de agua caliente del CADIG

Los nuevos sistemas optimizan la eficiencia energética, optimizan el consumo de combustible y adecuan la potencia de funcionamiento a las demandas reales, entre otras mejoras. Iniciativa financiada por la Unión Europea, dedicada a la colaboración internacional en proyectos de eficiencia energética e implementada por la Confederación de Empresarios de Albacete FEDA, como nodo de la Red Europea de Empresas (EEN).



## X3 Sport Center mantiene su colaboración con ASPRONA cediendo sus instalaciones en Hellín



Varios grupos del Centro Ocupacional Juan Carlos Guerra y del Club Deportivo Asprosport frecuentan este gimnasio para ponerse en forma y realizar actividades. Sacri es la gerente de este centro deportivo, una persona encantadora a la que queremos mucho y a la que siempre agradecemos su amabilidad y dedicación. ¡Gracias por todo!



# ASPRONA firma un convenio de colaboración con el Club Deportivo Imaginalia y con la Asociación de Entrenadores de Fútbol de Albacete

María Dolores Olivares, presidenta de ASPRONA y Verónica Sánchez, directora de Deporte, rubricaron el acuerdo con José Manuel Gómez, representante de ambas entidades. El convenio refleja varias líneas de colaboración, como la cesión de un aula de formación para cursos, la participación en actividades de voluntariado en el marco de eventos deportivos y sociales y el apoyo mutuo.



## Campeonato Nacional de Fútbol 8 Inclusivo de FECAM | Resultados

En uno de los torneos más bonitos del calendario, el deporte acercó la inclusión a Albacete durante 3 días de grandes partidos y de muy buen ambiente. Además, el alcalde del Ayuntamiento de Albacete, Manuel Serrano, participó como jugador inclusivo con el San Ginés C.







San Ginés A. 3º en 1ª División

San Ginés B. 5° en 2ª B



Almasport. 5° en 3° A



San Ginés C. 6° en 3ª A



Asproroda. 4° en 3° C



Manuel Serrano, alcalde de Albacete



## José M. Morote, del C.D. San Ginés y Adapei, convocado por la Selección Española de Atletismo

Participará en el Campeonato del Mundo de Campo a Través, un evento que se celebrará del 27 de noviembre al 1 de diciembre en la localidad de Arenzano, en Italia. Esta competición reúne a grandes atletas de todo el mundo, y Morote, como siempre, estará presente demostrando su dedicación y esfuerzo en cada paso. Con su incansable pasión y determinación, no hay límites para él. ¡Enhorabuena por este nuevo logro!



FEDERACIÓN
ESPAÑOLA
DEPORTES
DISCAPACIDAD
INTELECTUAL

## El Centro Ocupacional Virgen de los Remedios, de La Roda, participa en el Programa de Vacaciones de Plena inclusión "Descubre Castilla-La Mancha"

Disfrutaron de unos días de ocio y convivencia en Toledo, coincidiendo en el viaje con ADIN y Capacidades, dos asociaciones de Ciudad Real. Este encuentro permitió compartir experiencias, conocer nuevos entornos y disfrutar del patrimonio cultural y gastronómico de la capital castellanomanchega. Realizamos visitas culturales, paseos por el casco histórico y actividades de ocio adaptado, promoviendo la inclusión, la autonomía y el derecho al disfrute del tiempo libre en igualdad de condiciones. El último día tuvimos la visita de la consejera de Bienestar Social de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Barbara García. Este programa forma parte de las acciones anuales impulsadas por Plena inclusión Castilla-La Mancha para garantizar el derecho al ocio y las vacaciones de las personas con discapacidad intelectual, y cuenta con el apoyo de diferentes administraciones públicas y entidades colaboradoras.







# Un grupo de la Residencia Miguel Muñoz pasa unos días para el recuerdo en Cuenca

Compartimos una riquísima barbacoa, nos refrescamos en la piscina y conocimos la ciudad. Los juegos, la diversión y actividades como el senderismo también fueron protagonistas durante esta escapada a una casa rural.





Así de bien se lo pasó este grupo del Centro Ocupacional Eloy Camino, de Albacete, en la piscina ¡Al agua!







## Feria de Albacete









Talleres en el stand

#### Visitas en el stand de ASPRONA









Por el stand de ASPRONA pasaron numerosas personalidades, como el presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page; la consejera de Bienestar Social, Bárbara García; el presidente de la Diputación de Albacete, Santiago Cabañero; las alcaldesas de Almansa, Pilar Collado; Alpera, Isabel Iniesta; y Elche de la Sierra, Raquel Ruiz; así como los alcaldes de Albacete, Manuel Serrano, y de Villarrobledo, Valentín Bueno.

#### Día de la Discapacidad















Gracias a toda la gente nos ha visitado y a todas las personas de ASPRONA y de Fundación ASLA que han colaborado con el stand en la Feria de Albacete. ¡Hasta el año que viene!

#### Feria de Hellín







Cabalgata de Apertura

Visita de Manuel Serena, alcalde de Hellín

#### Día de las Capacidades Diferentes







#### XIII Encuentro Empresarial de FEDA



Concha López, vocal de la Junta Directiva de ASPRONA y Rosa García, profesional del servicio de Capacitación, asisten al XIII Encuentro Empresarial de la Confederación de Empresarios de Albacete. Durante el acto, que reunió a representantes institucionales y del ámbito empresarial de la zona, se entregaron varios reconocimientos que reflejan el trabajo de negocios familiares y dan valor a oficios, manteniendo el comercio y las ciudades.

#### Feria de Almansa

La presidenta de ASPRONA, María Dolores Olivares, y Chema Morcilo, Pilar Paños y María José López, vocales de la Junta Directiva, despiden la tómbola benéfica de Almansa. También coincidieron con Antonio Martínez, portavoz de ASPRONA en la Plataforma Regional de Representantes de Castilla-La Mancha de Plena inclusión Castilla-La Mancha. Muchas gracias al gran equipo de personas voluntarias que ha trabajado en los turnos de venta, y a toda la gente que nos ha visitado para colaborar y buscar la suerte en forma de premios y regalos.





El Centro Ocupacional Daniel Martínez, de Elche de la Sierra, prepara la mesa dulce para el "Chiquiencierro" de sus fiestas

¡Así de bonita quedó la obra del grupo de artistas!





El Centro Ocupacional El Salvador, de Tobarra, visita el McDonald's de Hellín



El Centro Ocupacional Virgen de los Remedios, de La Roda, practica hapkido en Black Tiger Academy





Andrés Parreño, Manuel Pérez y Pedro José Pérez finalizan su etapa en el Centro Ocupacional
Virgen de los Remedios, de La Roda







La Residencia Miguel Muñoz, de Albacete, pasa una jornada en el Aula de Naturaleza del Parque de La Pulgosa



Un grupo de la Residencia Matilde Izquierdo disfruta en la Piscina Municipal de Hellín











¿Quieres recibir nuestro boletín? Solicítalo **AQUÍ** o enviando un correo electrónico a info@asprona.org